

## COMPETICIONES

# La MLS se retrasa un mes: empezará la temporada el 3 de abril

La competición finalizará el 11 de diciembre. Los equipos podrán empezar la pretemporada el 22 de febrero.

Palco23

26 ene 2021 - 10:49



La Major League Soccer (MLS) empezará un mes más tarde de lo habitual. El próximo 3 de abril se estrenará la temporada y finalizará el 11 de diciembre. Los equipos podrán empezar la pretemporada el 22 de febrero. La temporada regular concluirá el 7 de noviembre y los *playoffs* comenzarán el 19 de noviembre. El anuncio del inicio de la competición se hizo sin saber si los aficionados podrán regresar a los estadios.

La competición, que dejó de ingresar mil millones de dólares en la temporada pasada por la pandemia, invocó una cláusula de fuerza mayor para reabrir las negociaciones con los jugadores sobre un convenio colectivo, con el 29 de enero como fecha límite. Sin embargo, el sindicato de jugadores manifestó que no tiene prisa por entablar conversaciones.

El anuncio se ha hecho con la incertidumbre de los tres equipos canadienses de la competición. La temporada pasada ya tuvieron que trasladarse a Estados Unidos para

---

# PALCO23

---

competir por las restricciones de viaje. Toronto jugó los partidos como local en Connecticut, Montreal se trasladó al Red Bull Stadium de Nueva Jersey y Vancouver compartió Providence Park con los Portland Timbers.

Este curso, la competición crecerá a 27 equipos con la incorporación de la expansión Austin. Habrá trece equipos en la Conferencia Oeste y trece en la Este. Por otro lado, no se ha anunciado la fecha para el Major League Soccer All-Star Game ni los horarios de retransmisión.